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◆第 4回 学校運営協議会のご報告 

2月１３日（木）に、今年度最後の学校運営協議会が開催されました。 

  今回は、体育館を会場にして、協議会委員に加え、赤塚中学校１，２年生生徒、１，２学年部職

員、地域の方が参加して行われました。 

まず、教頭が令和６年度後期生徒アンケートの結果から、教育ビジョン重点３項目の達成状況、

成果と課題、次年度への展望について報告しました。 

引き続き、令和 7 年度の赤塚中学校学校運営方針についての説明の後、参加者は 20 のグルー

プに分かれて、２年生生徒がリードする役割となり、《向上を目指す３つの力》（『自分を高める力』

『自分と向き合う力』『他者とつながる力』）について具体的にどのような力が大切かダイヤモンド

ランキングで話し合いました。その後、ワールドカフェ形式で他のグループの人に説明をしたり、

話し合われた内容を聞いたりして共有しました。委員の方からは「いろいろな考え方があり、生徒

が活発に意見交換されているのが印象的だった。」と感想を頂きました。 

                                                            

 

 

 

  

 

 

 

               

 

 

  

 

 

 

 

その後、次年度の学校運営の基本方針について協議しました。 

はじめに校長が、今回の協議会をこの形にした理由について、生徒たちと話し合うことで互いに

学校の向かう方向を共有し、地域の方、学校職員、生徒たちが手を取り合って赤塚中学校を作って

いきたいという願いからだと説明しました。次年度の教育ビジョンについては、どんな力をつけて

皆で頑張っていきたいか、今回生徒たちが自分たちで話し合った内容を踏まえて具体化したいとの

意向を述べ、委員の皆様の承認をいただきました。 

 最後に、教頭が今年度をもって、山川靜男様、星嘉裕様、上原美喜夫様、中原由紀様が協議会委

員を退任されることを報告しました。4名の皆様ありがとうございました。  
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【グループ内で意見を出し合いダイヤモンドランキングの表に書き込んでいます】 

【他のグループの人に説明をして話し合いの内容を共有しています】 【学校運営基本方針の協議の様子】 


